

Dimanche 25 Janvier – Lancement phase consultation Concile

Témoignage d'Ornella

Bonjour à tous,

Je m'appelle Ornella Scaglioso, j'ai 23 ans, et je suis activement présente sur la paroisse de Charenton depuis 2021. J'ai été baptisée, ai communie et ai été confirmée le 8 avril 2023 au sein de cette église. Depuis septembre 2025, j'ai l'honneur d'avoir été nommée responsable du groupe de catéchisme de préparation à la Première Communion. Je me présente devant vous aujourd'hui afin de témoigner de mon parcours et de mon expérience en tant que jeune néophyte et chrétienne catholique de la paroisse de Charenton.

Je vis à Charenton depuis mon plus jeune âge, mais ce n'est que très tard que j'ai franchi les portes de cette belle église. J'ai commencé à aller à la messe régulièrement en 2019, mais ai préféré me retrouver au sein des murs de la Chapelle de Conflans qui me paraissait moins intimidante. Puis je suis venue petit à petit célébrer la messe dans l'enceinte de cette belle église.

J'ai grandi dans une famille chrétienne catholique, fervente croyante mais peu pratiquante, excepté ma grand-mère maternelle qui m'amenait les dimanches d'été à l'église de Saint-Nazaire. C'est dans cette église que j'ai fait une rencontre inattendue et bouleversante, la rencontre du Christ. Depuis petite, Jésus m'accompagne dans ma vie, et ne cesse de m'accompagner aujourd'hui. Ses enseignements et son Amour m'ont fait réaliser que rien n'est impossible à celui qui croit et c'est ce qui m'a attirée dans l'Église. J'ai compris que l'Amour de Dieu est un Amour saint et inégalable, c'est un Amour qui nous donne confiance, espoir, et paix.

Mais ne vous y méprenez pas, bien qu'active au sein de la paroisse, et néophyte depuis peu, j'ai eu beaucoup de périodes de doutes, de remise en question, les passages à vide sont parfois touchants, même lorsque l'on a seulement 23 ans. C'est là où l'accompagnement a été très précieux. J'ai eu la chance d'avoir été accompagnée par Claudine, mon accompagnatrice de baptême, l'une des bénédictions du Seigneur au sein de mon parcours, puis par des amis paroissiens très précieux, telles que les Elisabeth, Bernard, Josy, Quentin et tant d'autres, et sans oublier les Pères Jérôme, Joachim, et Venceslas. Leur accompagnement fut et est encore très précieux. Ils m'ont accueillie, écoutée, ne m'ont pas jugée, et ont toujours su prêcher avec justesse la Parole de Jésus et l'Amour de Dieu.

Aujourd'hui je me présente devant vous, néophyte, avec ce sentiment d'accomplissement, et ce, grâce aussi à ce bel accompagnement que j'ai reçu. Je me sens accomplie, certes, mais le chemin n'est pas terminé bien entendu. Chaque jour est une victoire auprès de Dieu, chaque jour est un cadeau, une chance d'Aimer le Christ comme Il nous a aimés, de porter notre croix, et d'aller vers l'autre.

Il y a bien sûr quelques difficultés auxquelles j'ai été confrontée, notamment pour faire partie de la communauté. En effet, arriver au sein d'une communauté à 17 ans et vouloir s'intégrer n'est pas forcément évident, d'autant plus que l'on ne connaît pas les pratiques de l'Église catholique. J'ai mis beaucoup de temps à accepter le sacrement du pardon. Parfois je ne m'en sentais pas digne, puis me confesser à un prêtre m'a longtemps apeurée. Que va-t-il penser de moi une fois qu'il connaîtra mes péchés ? Il est vrai qu'au sein de la communauté catholique, ce raisonnement paraissait parfois insensé pour certains. Mais c'est notamment grâce au catéchisme, et en accompagnant les enfants vers le sacrement de l'eucharistie, que j'ai su comprendre et apprendre à confesser mes péchés aux oreilles du prêtre, mais surtout et avant tout devant Dieu.

Enfin, ce que je souhaite aujourd'hui au sein de ma vie en tant que chrétienne, catholique et enfant de Dieu, ce que je souhaite à vous réunis dans cette assemblée, comme chrétiens et chrétiennes, filles et fils de Dieu, c'est de voir le monde à travers l'Amour du Christ, de vivre notre vie par la Bonne Nouvelle. « N'aie pas peur, je suis avec toi. Ne regarde pas autour de toi avec inquiétude. Oui, ton Dieu, c'est moi. Je te rends fort, je viens à ton secours et je te protège avec ma main puissante et victorieuse. » Voilà ce que nous dit le Seigneur dans le livre d'Ésaïe. Alors n'ayez crainte, ayez confiance, et aimez le Seigneur de tout votre cœur, de tout votre être et de toute votre intelligence.

Je vous remercie pour votre écoute et vous souhaite une très belle journée, que le Seigneur vous bénisse. »